
Pièces 4 Pièces

Superficie 124 m²

Référence Z - 23083

Prix 995 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice cimiez : appartement 3/4 pièces de 124,18m² avec balcon situé au 4ème et

dernier  étage  de  l'un  des  plus  prestigieux  palais  de  cimiez.  l'appartement  est

composé : d'une entré, d'un double séjour donnant accès au balcon qui offre une

jolie vue Dégagé jusqu'à la mer, d'une cuisine indépendnate, de deux chambres et

d'une  salle  de  bains  avec  wc.  Emplacement  idéal  proche  des  commodités  :

commerces, écoles, transports. Vendu avec un double garge et deux caves. Rare

dans le secteur !

Nice cimiez: 3/4 room apartment of 124.18m² with balcony located on the 4th and

top  floor  of  one  of  the  most  prestigious  palaces  in  cimiez.  The  apartment  is

composed of: an entrance, a double living room giving access to the balcony which

offers  a  lovely  unobstructed  view  of  the  sea,  an  independent  kitchen,  two

bedrooms  and  a  bathroom  with  wc  .  Ideal  location  close  to  amenities:  shops,

schools, transport. Sold with a double garage and two cellars. Rare in the sector!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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